



Journey to be a
Professional Accountant
is just one click away

Newsletter IAI - 20 April 2022



BERITA TERKINI



PPL



KEANGGOTAAN

DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF



Perubahan iklim secara masif dalam beberapa dekade terakhir telah meningkatkan kesadaran di kalangan profesi akuntan akan pentingnya sebuah upaya mitigasi bersama yang melibatkan multi-stakeholders global. Karena itu, profesi akuntan mendesak pemimpin negara-negara G20 dan komunitas bisnis global untuk lebih aktif mempromosikan *sustainable governance* (tata kelola berkelanjutan) dalam bisnis untuk mendukung inisiatif *Environmental, Social, and Governance* (ESG).

Dorongan ini mengemuka dalam webinar internasional yang diselenggarakan Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) bersama B20 dan *International Federation of Accountants* (IFAC) dengan tema "*Optimizing Sustainability Governance through a Single Set of High-Quality Global Sustainability Reporting Standards*". Tidak hanya sukses menampilkan pembicara kunci dari Indonesia dan mancanegara, dan peserta terdaftar mencapai 2.150 berasal dari 31 negara, webinar ini juga mampu mengkapitalisasi isu penting ini untuk nantinya menjadi materi rekomendasi profesi bagi G20.

Acara ini merupakan *side event* pertama dari keseluruhan tiga rangkaian kegiatan yang diselenggarakan IAI yang diakui sebagai *side event* resmi B20, *outreach group* G20 untuk kalangan bisnis. Acara perdana yang diselenggarakan IAI bersama B20 dan IFAC akan dilanjutkan dengan *side event* berikutnya berupa: B20 - IAI *Strategic Leader Forum** dengan tema ***Sustainability Governance as the Foundation of Value Creation*** pada bulan Agustus 2022; dan ***Sustainability Summit 2022**** dengan tema ***Sustainability Governance as Enablers to the Achievement of Long-term Value Creation*** pada bulan Oktober 2022.

Fakta bahwa ketiga *side event* ini diakui sebagai program resmi B20 Indonesia menjadi pencapaian monumental bagi IAI, di tengah berbagai tantangan yang menghadang profesi dan dunia bisnis secara global. Apalagi sebagai

bagian dari profesi global, IAI bersama IFAC kini terlibat sangat aktif dalam merumuskan rekomendasi strategis yang nantinya akan disampaikan kepada G20 dalam kerangka Presidensi G20 Indonesia. Sebuah pencapaian yang patut dicatat dengan tinta emas di dalam laporan DPN IAI periode 2014-2018, yang nantinya akan dipertanggungjawabkan dalam Kongres XIV IAI.

Terkait itu pula, kami mengajak anggota IAI untuk mulai menghitung hari menjelang pelaksanaan Kongres XIV IAI pada 13-15 Desember 2022. Saat ini, Tim Pekerja Kongres yang dibentuk DPN IAI telah mulai bekerja merumuskan berbagai persiapan terkait perhelatan besar profesi akuntan Indonesia tersebut. Kongres ini menjadi krusial karena akan membahas perkembangan terkini profesi akuntansi dan merumuskan rekomendasi strategis dalam peningkatan peran profesi mengawal perekonomian Indonesia, serta kiprah IAI dalam perkembangan profesi dan ekonomi global.

Di sisi lain, kami selalu ingin berupaya semaksimal mungkin untuk memenuhi kebutuhan informasi terkait keprofesian. Anggota IAI dan publik kini dapat mengakses www.iaiglobal.or.id yang hadir dengan wajah baru, sebagai bagian dari pengembangan terbaru teknologi **iailounge**. Fitur **Find CA** dan **Find KJA** telah menyediakan *database* paling *update* terkait keberadaan para Akuntan Profesional pemegang *Chartered Accountant* (CA) Indonesia dan Kantor Jasa Akuntan (KJA) di Indonesia. Fitur ini melengkapi layanan inti yang terus dikembangkan, seperti layanan Keanggotaan, Sertifikasi, Pendidikan Profesional Berkelanjutan, Standar Akuntansi Keuangan, Kode Etik dan Standar Profesi, serta berbagai fitur penting lainnya. Perkembangan terbaru infrastruktur layanan anggota IAI ini dimaksudkan untuk memudahkan anggota dan *stakeholders* IAI mengakses perkembangan terkini akuntansi. Jayalah profesi akuntan Indonesia!

Elly Zarni Husin
Direktur Eksekutif

SAK CORNER



Siaran Pers DSAK IAI

Pengatribusian Imbalan pada Periode Jasa dan Undangan Sosialisasi

Dilatarbelakangi terbitnya IFRIC *Agenda Decision: IAS 19 Employee Benefits – Attributing Benefit to Periods of Service* pada Mei 2021, DSAK IAI menilai pola fakta program pensiun berbasis peraturan perundang-undangan yang berlaku saat ini di Indonesia serupa dengan pola fakta dalam IFRIC *Agenda Decision* tersebut.

https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/file_berita/SIARAN%20PERS%20DSAK%20IAI_PSAK%2024_PENGATRIBUSIAN%20IMBALAN%20PADA%20PERIODE%20JASA_APRIL%202022.pdf

COMPREHENSIVE CORPORATE REPORTING



IAI menerbitkan **Publikasi Task Force Comprehensive Corporate Reporting (TF CCR IAI)** yang berisi informasi mengenai perkembangan terkini atas isu *comprehensive corporate reporting*, termasuk di antaranya *sustainable reporting*. Berbagai perkembangan terkini di level internasional dan nasional, maupun kegiatan yang telah dilakukan oleh TF CCR IAI disajikan dalam materi publikasi ini secara berkala. Publikasi TF CCR IAI dapat dibaca dan diunduh melalui link di bawah ini.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/publikasi_task_force_comprehensive_corporate_reporting_iai_-_issue_no_02i2022



RESOURCES



IAI Selenggarakan PPL bertema Dampak Perubahan UU Harmonisasi Peraturan Perpajakan

Pemerintah telah mengesahkan Rancangan Undang Undang Harmonisasi Peraturan Perpajakan (RUU HPP) menjadi Undang Undang (UU) Nomor 7 Tahun 2021 tentang Harmonisasi Peraturan Perpajakan pada 29 Oktober 2021. UU ini memiliki ruang lingkup pengaturan, yakni Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan (KUP), Pajak Penghasilan (PPH), Pajak Pertambahan Nilai (PPN), Program Pengungkapan Sukarela (PPS), Pajak Karbon, serta Cukai. Pembahasan komprehensif atas materi ini bisa didapatkan dalam PPL IAI yang akan diselenggarakan pada 18-20 Mei 2022.

Link Pendaftaran:

https://bit.ly/PPL-DampakUUHPP_0522

Seluk-Beluk Corporate Valuation

Corporate Valuation merupakan sebuah proses penentuan nilai suatu aset (bisa aset, proyek, maupun perusahaan) dengan cara menghitung *present value* dari manfaat/ arus kas yang dihasilkan aset tersebut di masa yang akan datang. Hal ini perlu dilakukan agar pelaku bisnis dapat mengetahui nilai wajar ekuitas suatu perusahaan untuk perolehan pendanaan dan investor perlu mengukur berapa capital gain dari saham untuk menilai perkembangan kekayaannya. Training yang akan diselenggarakan pada 18-20 Mei ini akan membahas mengenai bagaimana penilaian perusahaan dilakukan dengan beberapa model atau metode yang dapat dilakukan.

- Time Value of Money dan Valuasi Sederhana
- Teori Valuasi perusahaan
- Teori Proyeksi Keuangan
- Praktik Pengolahan Data Laporan Keuangan Historis dan Penentuan Asumsi
- Praktik Penyusunan Proyeksi Keuangan
- Praktik Penghitungan Cost of Capital, Free Cash Flow, dan Valuasi
- Praktik Upgrade Model Valuasi
- Praktik Post Analysisist.

Link Pendaftaran:

<https://bit.ly/PPL-valuation-0522>



BERITA TERKINI

SIARAN PERS – IAI B20 SIDE EVENT #1 MITIGASI PERUBAHAN IKLIM GLOBAL DENGAN PELAPORAN KEBERLANJUTAN

Pemimpin negara-negara G20 dan komunitas bisnis global didesak untuk lebih aktif dalam mempromosikan tata kelola berkelanjutan (*sustainable governance*) dalam bisnis, untuk mendukung inisiatif *Environmental, Social and Governance* (ESG).

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_iai_b20_side_event_1_mitigasi_perubahan_iklim_global_dengan_pelaporan_keberlanjutan

Join with IAI: Life at the Professional Accountancy Organization Bring Your Experience, Develop the Profession, Upskill your Expertise & Network. Working for the Ikatan Akuntan Indonesia/ Institute of Indonesia Chartered Accountants (IAI) provide a rich and diverse experience through the opportunity to enhance the quality of accounting profession in Indonesia.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/join_with_iai_life_at_the_professional_accountancy_organization

Pengumuman Hasil Post Test Refreshment CA Tahun 2014-2016 Mengulang

IAI telah menyelenggarakan Refreshment CA tahun 2014-2016 pada tanggal 16 Maret 2022. Berikut pengumuman hasil post test dari program tersebut.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_post_test_refreshment_ca_tahun_2014-2016_mengulang2

Pengumuman Hasil UTBK CAFB Periode Februari 2022

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_utbk_certified_in_accounting_finance_and_business_cafb_ptpln_persero_periode_februari_2022

Pengumuman Kelulusan Ujian CA Periode Februari 2022

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_kelulusan_ujian_sertifikasi_chartered_accountant_ca_periode_februari_2022



INTERNASIONAL

IFAC Knowledge Gateway

Board & Sustainability: Aspiration to Action

Sustainability, which encompasses environmental, social, and governance (ESG) matters and the UN's Sustainable Development Goals (SDGs) is increasingly being positioned at the top of board agendas. Although it might not be the first boardroom topic directors traditionally think of, sustainability is now central to corporate competitiveness and an organization's continued ability to operate successfully into the future.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/contributing-global-economy/discussion/boards-sustainability-aspiration-action>

IFRS Foundation

ISSB Delivers Proposals that Create Comprehensive Global Baseline of Sustainability Disclosures

The International Sustainability Standards Board (ISSB), established at COP26 to develop a comprehensive global baseline of sustainability disclosures for the capital markets, today launched a consultation on its first two proposed standards. One sets out general sustainability-related disclosure requirements and the other specifies climate-related disclosure requirements.

https://www.ifrs.org/news-and-events/news/2022/03/issb-delivers-proposals-that-create-comprehensive-global-baseline-of-sustainability-disclosures/?utm_medium=email&utm_source=website-follows-alert&utm_campaign=immediate

IFRS Foundation

IFRS Foundation and GRI to Align Capital Market and Multi-stakeholder Standards to Create an Interconnected Approach for Sustainability Disclosures

The IFRS Foundation and Global Reporting Initiative (GRI) have announced today a collaboration agreement under which their respective standard-setting boards, the International Sustainability Standards Board (ISSB) and the Global Sustainability Standards Board (GSSB), will seek to coordinate their work programmes and standard-setting activities.

https://www.ifrs.org/news-and-events/news/2022/03/ifrs-foundation-signs-agreement-with-gri/?utm_medium=email&utm_source=website-follows-alert&utm_campaign=immediate

ICAS

Ukraine Crisis Resource Hub

ICAS has launched a new Ukraine crisis resource hub to keep you updated on the latest information on current sanctions and professional obligations, as well as the support and guidance available.

<https://www.icas.com/members/ukraine-crisis-resource-hub>



Telah terbit SAK Efektif Per 1 Januari 2022 + SAK Efektif Per 1 Januari 2023 dan Setelannya. Untuk pemesanan hubungi:
gerai@iaiglobal.or.id
fazri.reza@iaiglobal.or.id
 Wa Gerai IAI: 08 111 054 141

SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/ desktop. SAK Online kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK Online User untuk mendapatkan seluruh benefitnya.
sak.iaiglobal.or.id



Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>



PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Jadwal Lengkap PPL IAI

https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog_IAI_2022.pdf

Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>



Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, **klik disini untuk unsubscribe**.

 PRIVACY STATEMENT

 KONTAK KAMI

